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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Prozess zur Einführung einer Ausbildungsplatzabgabe 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wann wird die Kommission, die eine landesrechtliche Rahmensetzung zur 
umlagefinanzierten Steigerung der Ausbildungsplätze entwickeln soll, 
eingerichtet und wann wird diese voraussichtlich ihre Arbeit aufnehmen? 
 

2. Wurde oder wird ein Bremer Gutachten, vor dem Hintergrund des nordrhein-
westfälischen Gutachtens von 2014, noch in Auftrag gegeben? 
 

3. Inwiefern kann der Zeitplan, nach dem bis zu Beginn des Ausbildungsjahres 
2021/2022 eine landesrechtliche Rahmensetzung entwickelt sein soll, 
eingehalten werden? 

 
 
 

Jasmina Heritani, Volker Stahmann,  
Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


